

No	Mata Pelajaran	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Siswa memahami gereja sebagai persekutuan umat beriman yang melaksanakan perutusan agar memperoleh hidup kekal, menyadari arti hari tujuannya, menjaga hal-hal dalam dan sebagai wujud iman, harapan dan kasihnya dengan baik.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Siswa sudah memahami bentuk kerjasama negara-negara Asia Tenggara dengan baik.
3	Bahasa Indonesia	Siswa sudah memahami lambang dalam menceritakan kembali isi berita dan drama, membaca puisi, menyusun naskah pidato serta menulis surat resmi dengan baik.
4	Matematika	Siswa masih memerlukan bimbingan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan pecahan, bidang koordinat, perbandingan dan skala, serta pengolahan data dengan baik.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Siswa sudah memahami hubungan antara gaya dan gerak, perubahan dan kegunaan energi, sistem tata surya, rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana dengan baik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Siswa sudah mampu mendeskripsikan gejala alam yang terjadi di Indonesia dan negara tetangga, menggunakan media massa dan informasi alam, serta menjelaskan peranan Indonesia di era globalisasi dengan baik.
7	Seni Budaya	Siswa mampu membuat gambar makanan seni dengan baik. Mampu memainkan piano sesuai dengan partitur.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Siswa mampu mempraktikkan gerak dasar bola basket, drifid bola, panjat, dan shooting dengan baik.
9	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Inggris	Siswa mampu mengungkapkan perasaan sukacita/kecewa, menawarkan/merespon sesuatu, menyakinkan/menyatakan, meminta, memberi, mematu keputus, keputus di waktu luang, keadilan serta memantapkan/bantuan dengan baik.
	b. Komputer	Siswa mampu mengaplikasikan Microsoft Word 2007, membuat mail merge, surat Massal, Amplop Massal, PowerPoint 2007, dan Microsoft Excel membuat grafik sesuai instruksi.
	c. Budaya Alam Minangkabau	Siswa mampu memahami perwujudan nilai persaharian, sako, dan fungsinya, menjelaskan tanggung jawab penghalq pembawa, sube serta pengertian waris di Minangkabau dengan baik.
	d. Pendidikan Karakter/ BP	Siswa telah mampu merefleksikan siapa dirinya, harapan orang tua dan sesamanya dengan cara membuat daftar belajar jangka pendek dan jangka panjang dengan baik.
10	<i>Project of Entrepreneur (POE)</i>	

Catatan Wali Kelas

Jerry anak yang santun, pendiam, namun perlu ditingkatkan keberanian dalam berbicara.

Pengembangan Diri

	Ekstra Kurikuler	Nilai		Prestasi
		1	2	
1		1		
2		2		
3		3		

Keputusan

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan
LULUS

Mengetahui,
Orangtua/ Wali

Padang, 20 Juni 2015

Wali Kelas

Kepala Sekolah



Inawati Taufik, S.Pd
NIY 109 362 261



Vincensia Cindrawati, S.Pd
NIY V04 362 135